

jueves 19 de junio de 2014

Operarios de "Aguas del Torcal" y de los servicios operativos del Ayuntamiento de Antequera acometen la limpieza y mejora de las vías de acceso y el entorno del Centro de Tecnificación de Atletismo

Operarios de la empresa municipal encargada de la limpieza viaria de las calles de Antequera, "Aguas del Torcal", están trabajando durante esta semana en la mejora del entorno y accesos al Centro de Tecnificación de Atletismo ubicado en el ensanche de la Verónica.



[Descargar imagen](#)

Dichas instalaciones albergarán durante la próxima semana el desarrollo de los Campeonatos de España de Tenis de Mesa, competiciones deportivas de primer nivel que congregarán en nuestra ciudad a más de 1.200 deportistas procedentes de todo el país.

Esta actuación específica de limpieza se está desarrollando una vez que la temporada de lluvias primaveral ha concluido, pudiéndose así realizar una mejor y más duradera actuación teniendo en cuenta la suciedad arrastrada por las tierras colindantes al tratarse de una de las primeras urbanizaciones de terreno existentes en la zona. Además de la limpieza de las aceras y el carril bici, se han intensificado las labores de desbroce en los alrededores de la entrada al recinto, lo que



[Descargar imagen](#)



[Descargar imagen](#)

también conlleva una actuación preventiva en materia de posibles riesgos en materia de incendios forestales dadas las altas temperaturas que se aproximan en esta época del año.